

# Junger Verein fördert den Nachwuchs

Die Aktivturnerinnen von Reichenburg haben mit der Generalversammlung das Vereinsjahr abgeschlossen.

Die Vizepräsidentin Gaby Romer begrüßte 24 Teilnehmerinnen im Genussatelier Reichenburg zur vierten Generalversammlung. Nach einem feinen Nachtessen liess die Versammlung das Vereinsjahr mit Hilfe einer Präsentation Revue passieren. Viele lebendige Erinnerungen an Wettkämpfe und freundschaftliche Begegnungen wurden damit geweckt.

Das Protokoll der letzten GV und die Berichte der Riegen wurden fristgerecht zugestellt und von der Versammlung mit einem Applaus abgenommen und verdankt. Die Jahresrechnung ist von den Revisoren zur Abnahme empfohlen worden. Die Anwesenden bedankten sich bei der Kassiererin Barbara Diethelm für die pflichtbewusste Arbeit. Obwohl die Rechnung mit einem kleinen Fehlbetrag schliesst, hat die Versammlung zugestimmt und die Kassierin entlastet.

## Wechsel im Vorstand

Die technische Leiterin Nadine Weisskopf gibt ihr Amt bedauerlicherweise ab, weil sie ihren Wohnort ins Ausland verlegt. Als Nachfolgerin stellt sich die



An der Generalversammlung wurde auch das kommende Jahr besprochen, die Aktivturnerinnen haben wieder viel los.

Bild zvg

aktuelle Aktuarin Andrea Kessler zur Wahl. Für das Amt der Aktuarin konnte Simone Derungs gewonnen werden.

Nachdem die Frage nach einer Präsidentin leider noch nicht gelöst ist, stellt sich Gaby Romer erneut für ein

Jahr als Vizepräsidentin zur Verfügung.

Das Fundament für jeden Verein ist die Förderung des Nachwuchses. Die Aktivturnerinnen Reichenburg haben das Glück, mit motivierten und einsatzfreudigen Leiterinnen die Riegen für alle Altersklassen zu führen. Die Tanzgruppe Hot Steps bot im Herbst zum ersten Mal einen Kurs für jüngere Kinder (1. bis 3. Klasse) an. In diesem Tankurs lernten die Schülerinnen und Schüler spielerisch, den Rhythmus zu spüren und eigene Formen des Ausdrucks zu finden.

## Auch aktiv im Gemeindeleben

Mit Anlässen wie «de schnällscht Rycheburgner» und einem Stand an der Chilbi im Herbst nehmen die Turnerinnen gern auch am Gemeindeleben teil. An diesen Anlässen sind sie stets auf die Unterstützung von zahlreichen Helferinnen und Helfern angewiesen.

Sie bedanken sich herzlich bei allen und freuen sich auf ein spannendes und erlebnisreiches neues Vereinsjahr. (eing)